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教育長 

 

 

 

教育長 

13時 15分、本日の教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

  ―市民憲章朗誦― 

 

 日程第 1、前回の会議録の承認を行います。 

会議録は、1 番 羽柴誠委員 と 2 番 可児恵太委員 を会議録署名委員に

指名しております。 

承認の署名をお願いします。 

   

―会議録承認署名― 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

日程第 2、本日の会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、 3 番 柴田洋子委員 と 4 番 

鈴木圭子委員 の 2名を指名します。 

 

日程第 3、教育長諸般の報告に移ります。 

4月 1日に教職員人事異動受入式を行いました。教育委員の皆様にはご出席い

ただきましてありがとうございました。 

4月 7日に入学式、始業式を挙行いたしまして、新年度のスタートを各学校と

も順調に進んでいます。 

今年度の新入学児童数は、小学校 280名、中学校 260名です。小中学校合わせ

て、全児童生徒数は 2,528名で、小学校が若干増えていますが、中学校がそれを

上回る減少があっため昨年と比べて 12名減少しています。全児童生徒数の 2,528

名は 10年前と比べて約 8割であり、この十年で約 20％の全児童生徒が減少して

いる状況です。少子化が進んでいることを実感しています。 

講師含めた教員数（校長・教頭等を除いた子どもの前で授業を行う教員）は、

158名です。平均年齢は、小学校の教員が 42.3才、中学校の教員が 39.7才です。

158名の教員の中で瑞浪市を本拠地とする教員は約７割です。男女比は、小学校

が男性 4対女性 6で女性が多い状況で、中学校は男性 5対女性 5です。これは、

全国のデータとほぼ同じです。管理職については、校長 10名の内 4名、教頭 12

名の内 4 名が女性です。男女共同参画で女性の社会進出が課題となっています

が、本市における校長、教頭の女性管理職の割合は、36.4％で岐阜県の 26.9％

と比べると瑞浪市の女性は進出している結果になっています。 

教頭 12名の内 9名が他地区他市から来ており、他地区他市の経験を踏まえて、

新たな風を瑞浪市に吹き込んでくれる良さがあります。また、女性が多いことか

ら、多様性を持った学校運営ができるメリットがあります。一方で、今後は、市

内の教員が教頭になっていけるようなミドルリーダーの育成が課題と思ってい

ます。 

新聞やニュースで学校の先生が不足していると言われていますが、瑞浪市も昨

年度は欠員３名でスタートしましたが、年度末には欠員無しでした。今年度のス

タートは欠員無しでいくことができましたが、講師の先生は不足しており、今後、

産休育休や病休等があると補充の講師の先生の確保が大きな課題と思っていま

す。教育委員の皆様のお知り合いの方でできる方がありましたら、ご紹介いただ

けたらありがたいと思っています。 

4月 8日に大湫の三浦さんから自作の竹箒 100本をいただきましたので、学校

に配布しました。三浦さんには昨年度北中にも寄付いただいた他、幼児園や学童

にも寄付をいただいています。 

4 月 11 日に株式会社ダイナムさんが小中学校の消毒に光触媒を使った消毒の

材料を寄付してくださいました。幼児園にも寄付があり、既に作業もしてくださ

っています。 



 

4 月 21 日に社会教育委員会があり、今年度社会教育委員会で研究協議をして

いただくテーマについて諮問しました。お願いしたテーマは、「生涯学習推進の

ための駅北複合施設のあり方」です。今後、駅北複合施設について具体的な計画

が進んでいきますが、公民館の今後の在り方や市民図書館の利用促進に向けた今

後の在り方について１年間研究協議をしてご提言をいただくようにお願いして

きました。 

コロナの最近の状況についてですが、県の発表によると昨日の岐阜県の陽性者

数は 624人でした。全県で 10代が 98名で一番多く、次いで 10才未満が 95名と

なっており、小中学校の年代にあたる方の感染が非常に多い状態です。市内の児

童生徒（約 2500名）の陽性者は、１月 0.9％（22名）、2月 2.9％（73名）、3月

1.2％（29 名）、3 か月で約 5％の児童生徒が感染しました。4 月に入り昨日まで

で 1.3％（33名）の感染者がありました。児童生徒の感染者数を見た時も若干増

えつつありながらの横ばいとなっています。学級閉鎖においては、新年度に入り

４つの学校で閉鎖しています。瑞浪中学校が 4月 15日、瑞浪南中学校が 4月 18

日、明世小学校が 4 月 23 日と 25 日、瑞浪小学校が 4 月 27 日で、４校中３校が

１日だけの学級閉鎖で終わっています。これは、以前は１人感染するとすぐに学

級閉鎖をし、濃厚接触者の割り出しは保健所を通して行い、２、３日閉めていま

したが、コロナに対する県の基準が徐々に緩和され、今の基準では、１人出た時

点で一旦学級を閉じ、学校と教育委員会で感染者の割り出しを行い、濃厚接触者

にあたる子どもや更なる陽性者がない時には、その時点で閉鎖を止め、翌日から

学級を再開する対応を取っているため閉鎖期間が短くなっています。また、部活

動の参加の規定が若干変わり、これまで閉鎖期間中の子どもさんは大会に参加で

きませんでしたが、学級閉鎖中のお子さんであっても無症状で抗原検査を受けて

陰性であれば参加が可能になりました。今後もコロナとうまく付き合いながら学

校活動や教育活動を進めていく傾向が強まってきたところです。 

以上、教育長諸般の報告とします。 

  

教育長 

 

 

  

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

羽柴委員 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 それでは、日程第 4 議事に移ります。 

 「承第３号 令和４年度専第１号 令和４年度学校評議員の委嘱について」、

「承第４号 令和４年度専第２号 令和４年度学校運営協議会委員の委嘱につ

いて」及び「承第５号 令和４年度専第３号 令和４年度幼稚園評議員について」

を一括議題とします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

以前より、学校評議員の数が増えている理由は、学校運営協議会への移行によ

るものですか。 

 

学校運営協議会への移行によるものです。 

 

その他に質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 



 

各委員 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

社会教育課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

社会教育課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

各委員 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「承第３号」、「承第４号」「承第５号」は、原案

のとおり承認されました。 

 

次に「承第６号 令和４年度専第４号 瑞浪市学校給食センター運営委員の委

嘱について」を議題とします。本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行ないます。 

本議案については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「承第６号」は、原案のとおり承認されました。 

 

次に「承第７号 令和４年度専第５号 瑞浪市社会教育委員の委嘱について」

を議題とします。本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明---   

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行ないます。 

本議案については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「承第７号」は、原案のとおり承認されました。 

 

次に「承第８号 令和４年度専第６号 瑞浪市地域学校協働推進員の委嘱につ

いて」を議題とします。本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行ないます。 

本議案については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 



 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

社会教育課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

異議なしと認めます。よって「承第８号」は、原案のとおり承認されました。 

 

次に「議第１６号 瑞浪市教育委員会点検評価委員会委員の委嘱について」を

議題とします。本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行ないます。 

本議案については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第１６号」は、原案のとおり可決されました。 

 

次に「議第１７号 瑞浪市図書館協議会委員の委嘱について」を議題とします。

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行ないます。 

本議案については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし-- 

 

異議なしと認めます。よって「議第１７号」は、原案のとおり可決されました。 

 

以上で本定例会に提出された議案の審議が終わり、本日の日程が終了いたしま

した。 

これをもちまして令和４年第５回瑞浪市教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

13時 42分 終了 

 

 

 

 

 

 


